El pasado fin de semana los Bomberos también tuvieron que socorrer a cuatro turistas que se habían perdido en el Pla de la Calma

Espectacular rescate de una mujer accidentada en Sant Miquel del Fai

JOSEP MAS

Si estuviésemos en una población costera imaginamos serían normales las noticias de rescates de heridos en la playa. Al ser una comarca de montaña y además con parajes tan singulares como el Montseny y Sant Miquel del Fai las operaciones de rescate suelen frecuentar tanto en verano como en invierno en estas zonas de máxima afluencia de visitantes, muchas veces con imprudencias incluidas.

Los equipos de rescate de la Comarca han tenido que efectuar tan sólo en este mes de agosto que acabamos dos importantes servicios. El primero se llevaba a cabo el lunes día 13 cuando después de la una del mediodía una mujer de 50 años, vecina de Castellar del Vallès resultase herida con diversas contusiones en la zona dorsal y lumbar, al sufrir una caída mientras estaba visitando el espacio natural de Sant Miquel del Fai, en una excursión programada. Debido a lo accidentado del terreno, los Bomberos movilizaron una dotación terrestre y otra por el aire mediante un helicóptero con personal sanitario y del grupo de Actuaciones Especiales (GRAE). Después de efectuarle las primeras curas in situ inmovilizaron a la lesionada subiéndola en una camilla hasta donde se encontraba el helicóptero. Después fue trasladada hasta donde pudo llegar la ambulancia convencional del SEM para



Momento del rescate por parte de los especialistas de los Bomberos de la mujer accidentada en Sant Miquel del Fai.

llevarla al Hospital General de Granollers donde fue asistida finalmente.

CUATRO TURISTAS PERDIDOS EN EL MONTSENY

El martes de la pasada semana, día 21, los Bomberos se movilizaban de nuevo después de recibir la llamada de socorro indicando que unos turistas extranjeros se habían perdido aquella tarde mientras hacían un recorrido a pie por el Montseny. Tras seguir las pistas facilitadas por los propios turistas, los Bomberos les localizaron sanos y salvos en la pista que desde Tagamanent conduce hasta el Pla de la Calma. Lo que más agradecieron fue el agua facilitada por los Bomberos, ya que habían agotado la que llevaban y llevaban tiempo sin poder beber. Más tarde y después de llevarles hasta Tagamanent continuaron su viaje en un taxi. *

Tres heridos en el incendio de un restaurante en el polígono Jordi Camp

GRANOLLERS. Tres personas cuya identidad no ha sido especificada como tampoco si se trataba de personal del propio establecimiento o clientes del mismo, resultaban intoxicadas levemente por el humo, el lunes de la pasada semana, día 20, al producirse un incendio en la cocina de un restaurante ubicado en la calle Vic número 10 en el polígono industrial Jordi Camp de Granollers. El incendio se localizó en la cocina del establecimiento, producido por una olla que estaba en el fuego y que posteriormente se propagó a la campana extractora. Los tres intoxicados fueron asistidos por el personal de una ambulancia del Servicio de Emergencias Médicas y posteriormente trasladados al Hospital General de Granollers. Los Bomberos desplazaron cuatro unidades y dieron por controlado el suceso en pocos minu-

Y cuatro intoxicados más en una vivienda particular

MOLLET. Otras cuatro personas resultaban asimismo intoxicadas al inhalar el humo de un incendio doméstico que se declaraba el martes día 7 en un domicilio de la calle Norte de Mollet. El incendio se detectaba sobre las dos y cuarto de la tarde, habiéndose originado al encenderse una sartén en la cocina de la vivienda. Los Bomberos apenas tardaron un cuarto de hora en dar el fuego por extinguido. Las cuatro personas intoxicadas levemente por el humo fueron atendidos por el personal de dos ambulancias del SEM y trasladados al Hospital de Mollet. Como medida de prevención fueron evacuados en un principio los vecinos del inmueble, de dos pisos de altura, sin que nadie sufriese mayores daños. JM

Seis heridos en cuatro accidentes de circulación en Caldes, L'Ametlla y Canovelles

VALLÈS. Seis personas resultaban heridas de diversa consideración en cuatro accidentes de circulación que se registraron en las carreteras de la Comarca, aparte de los más graves ya citados. Dos de ellos se producían en Caldes, los días 9 y 21. El primero tenía lugar a primera hora de la mañana en la carretera C-59, de Mollet a Moià, al salirse de la carretera un ciclomotor, cuyo conductor resultó herido leve. En el del martes de la pasada semana dos mujeres, una vecina de Sant Feliu de Codines, de 62 años y otra de Caldes, de 35 años sufrían lesiones igualmente leves cuando su turismo se veía implicado en una colisión con

otros dos coches. Las dos mujeres heridas fueron asistidas en el Hospital General de Granollers.

El tercer accidente se producía a mediodía del viernes día 10, en la autovía de L'Ametlla, a su paso por el término municipal de esta población, al colisionar una furgoneta y una motocicleta, cuyo conductor resultó herido grave. Actuaron diversos efectivos de los Bomberos, policía y SEM.

Finalmente, el cuatro accidente obligaba a cortar la autovía de l'Ametlla en Canovelles el lunes 13. Se producía sobre las tres y cuarto de la tarde cuando un camión y un turismo que circulaban en dirección a Vic se incendiaban, después de

que el turismo se viese empotrado debajo del camión. El coche quedó completamente quemado, mientras que el camión quedó considerablemente dañado en su parte trasera. El accidente obligó a cortar la autovía durante un breve espacio de tiempo mientras se produjo el rescate del conductor del turismo, un joven vecino de La Garriga que sufrió lesiones leves, teniendo que ser asistido en el Hospital General de Granollers. Después se pudo abrir el paso por uno de los carriles mientras los Bomberos continuaron apagando el incendio que se dio por extinguido al cabo de una hora y media. JM